

Fecha: 06-07-2024  
Medio: Las Últimas Noticias  
Supl. : Las Últimas Noticias  
Tipo: Noticia general  
Título: **42 extranjeros fueron expulsados**

Pág. : 7  
Cm2: 41,0  
VPE: \$ 225.621

Tiraje: 91.144  
Lectoría: 224.906  
Favorabilidad:  No Definida

## **42 extranjeros fueron expulsados**

En un vuelo Fach con destino a Colombia, Bolivia, Ecuador y República Dominicana, este viernes 42 extranjeros fueron sacados del país. Según informó el Servicio Nacional de Migraciones, se trata de 26 expulsiones judiciales y 16 administrativas, todas contra personas que cometieron delitos en el país. Así lo confirmó su director nacional Luis Eduardo Thayer, quien destacó que las expulsiones llegan a 619 en lo que va del año. De ellas, 322 corresponden a expulsiones administrativas, cifra superior a la de los años 2018, 2020, 2021, y 2022.